

林業について

林業改良指導員 山下郁男

昭和三年は私の生産に幸多い年と記憶されつつあります。そしてこの年に新しき未知の年、昭和四年が私を始めと云ふのであります。未知の世界を広げ開拓するものは勇者であると聞きます。私は勇者、この勇者の跡を歩いて進めたものであります。

農業協同組合長 原順

(昭和34年は十二月十日現在です)

平均 103.7石

二七年二八年三年は台風のなか

二九年の特等一〇〇万円に

當たる額な「まぐれ豊年」です。

私達はここで田代村民の大部分に

最も影響の大きい米作りとからい

もつくりをもう一度反省して見ま

しよ。

村で一番台風の被害を受け而も村

の経済に最も影響のあるのは

「米作り」です。

早期栽培をやつて米を台風に含は

せないと云う事になりましょ。

では台風が本村の米作りに流れ丈

の影響をあたへて来たかと云う事

を数字で表します。

皆さんは自分の過去の米の収穫高

又供出量を思い出して貯めて下さ

い。

昭和二年

供出代増 最低七〇〇万円

配給額 三〇〇万円

計一〇〇万円の増収となります

いま毎年の台風でこんなに損を

して居たわけになります。

貴さんがあんまり擔心に援助さ

れる年は年間四〇〇万円位養蚕は

二〇〇万円位の販売高です。

いかにも新しい産業をおこす事がむ

つかしいかと云う事と、新しい産

業が起るるには如何に大きな資

本が必要かと云う事が分つていた

だけれど思ひます。

次に有民の殆ど全部と云つてもよ

い程広く影響のあるのが、

「からいも作」

ではないでしょうか。

田代村教育委員長 横

現在我が国においては、道徳教

育の問題がやかましく論じられて

おり、又本年度が田代村の努力

限りの「道德教育」が田代村の努力

となり、現在一部の所謂進歩主義者

又は革新派が理想としているソ連

邦の道徳教育の一部を述べて、有

志の人の御参考に供したいと思ひ

ておりますので、私はこゝ

に我が國の道徳教育を考へるにあ

り、現在一部の所謂進歩主義者

となり、現在一部の所謂進歩主義者

新年の挨拶

田代村議会議長 錄 十四 順

私共議論としては、是等の予算は追加額とも、丁度四、〇〇〇万円程度となつております。今後年度末迄には多少増額する見込みであります。茲に、過去一ヵ年をかり込みましては、昨年は異常旱魃に見廻され、水陸備を始め農作物の植付を行ひ、最少の経費で最大の効果を上げて努力して参り順調に運ぶ事の出来ます事は、村民各位の御協力の賜ものと深く感謝いたしております。

ついて 戸籍の改正について

戸籍の改正について

たと見られますが、冒險家であつて、法戸籍の改正が行なわれおり、ます。これは戸籍法(昭和二十三年法律第三三四号)第一二八条第一項但し書の規定によるものであります。

代當農相談所 谷 村
改正の期間（昭和三十一年四月三日以前）昭和三十一年四月三日まで、中に於て古記の記述に該当される方戸籍の届出が出来ます。不明にして生存していられない者の戸籍照拂が出来ます。改正を機会として我々の協力を發揮していきたいと思います。